

わっきーさん

おはようございます。

田島 [redacted] す。

きのうは懇親会ありがとうございました。

今回の懇親会では貴重なお話をたくさん聞けましたが、ぼくにとって一番大きかったのはわっきーさんがまだ若くて結果がそこまで出ていなかつたときの話です。

わっきーさんはブログやYouTube、メルマガでダメダメな時代の話をされていますが、正直

「ほんとかよ？ どうせ元からすごかつたんでしょ？」

と思つてゐるところがありました。

しかし、今回わっきーさんに  
お会いして昔のリアルすぎる話を  
聞いて、

「わっきーさんにもこんな時代かい  
あつたんだ。」

「ダメダメな話は本当だったんだ。」  
と思いました。

わっきーさんが昔やられていたことで、  
「こんなことブログに書いたり動画に  
撮つてたの？」

と少し笑ってしまう話もありまし  
たが、それだけ挑戦したという  
ことだったんですね。

最初からスーパーマンのようにどこか  
思つたぼくにとって、わっきーさんが  
稼げるようになる前にいろいろ  
試みていた話は本当に勇気づけ  
られたというか、  
「自分もいけるぞ！」  
という気持ちにもなりました。  
っていうか、  
「ぼくはまだまだ試しが足りない。」  
「ぼくは人より才能がないんだから  
そのぶんとにかく試さなきゃダメだろ。」  
と思いました(わっきーさんですら  
あんなにやってるんだから)。

また、わっきーさんの話はどれもこれも「そこまで考えるのか！そこまでやるのか！」という合理的かつ隙がないもので、しかも無限に話し続けるのではないかというくらい止まらずに話されていたので、知識の量がえげつないとも思いました。

その知識はものすごいインプットに裏打ちされたもので、これまた努力のたまものなんですね。

それにわっきーさんは投資意識も半端なかったです。

300万円使った

話は  
「この人マジか！」

と素直に思ったし、自分との違いは、そこだなと思いました。

今日はわつきーさん以外にもすごい方ばかりで、今の自分は底辺中の底辺にいることも自覚できました。

ついこの間ほかの懇親会に出て、そこでは割と稼げてるほうだったので、それで自惚れてた自分が本当に恥ずかしいです。

同じような分野で情報発信されてる方を身近に感じ、このままだと勝てないと思ったので、ぼくもこれまで以上に自分を追い込んでいきます。

ぼくはまだまだですか、ぼくの成長  
を見ていてほしいです。

わつきーさんとりアルで会って  
こんなに変わったんだよっていう  
ところを。

そうやって良い報告ができるよう  
これからも努力していきます。

わつきーさんの教材からも徹底的  
にパクらせていただきます。

慶應の人でたくさん稼げてて、  
という方なので元々すごい人という  
意識がありましたか、今回の懇親  
会で生わつきーさんを肌で感じ  
てマインドブロックが外れま  
した。

わつきーさんと実際に会って  
話せたのが何よりも大きな経馬食  
です。

この経馬食をただの経馬食で終わ  
らせないよう、わつきーさんと  
もっともっとお話できるよう着実に  
積み上げて、結果を出していきます。  
本当にありがとうございました。

田島